
Lepiforum e.V.: Protokoll der außerordentlichen
Mitgliederversammlung 2014

10. Januar 2014, 20.00 Uhr im passwortgeschützen Chat-Raum des Vereins.

Anwesend waren (z. T. nicht über die ganze Dauer der Sitzung):

Allan Liosi
Armin G. Dahl
Birgitt Piepgras
Christof Zeller
Erwin Rennwald
Eva-Maria Bäßler
Guido Mennicken
Heinrich Vogel
Ingrid Altmann
Jürgen Hensle (Protokollführer)
Jürgen Rodeland
Jutta Bastian
Jörg Döring
Karola Winzer
Peter Jürgen
Pia Rindlisbacher
Reiner Rebling
Sabine Flechtmann
Simon Hänni
Thomas Fähnrich
Ursula Beutler

Der 1. Vorsitzende des Lepiforum e. V., Erwin Rennwald, eröffnet die Sitzung um 20.10 Uhr. Einziger
Tagesordnungspunkt ist die Verlegung des Vereinssitzes von Gaggenau nach Rheinstetten. Diese wird nötig, da
der in Gaggenau wohnhafte ehem. Kassierer nicht mehr dem Vorstand angehört und lt. Finanzamt Rastatt mindestens eines
der alleinvertretungsberechtigen Vorstandsmitglieder am Vereinssitz wohnen muss.

Der 1. Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit der außerordentlichen Mitgliederversammlung fest und betont, dass diese
Versammlung satzungsgemäß im vorgesehenen Zeitrahmen von einem Monat nach der letzten außerordentlichen
Mitgliederversammlung (die denselben Tagesordnungspunkt hatte und nicht beschlussfähig war) erfolgt (§ 8 der Satzung
Lepiforum e.V.). Zur Beschlussfähigkeit genügt jetzt eine Zweidrittel-Mehrheit der Anwesenden.

Einwände gegen eine offene Abstimmung zu o. g. Thema gibt es keine. So fragt der 1. Vorsitzende die
anwesenden Mitglieder: „Stimmen Sie der Verlagerung des Vereinssitzes von Lepiforum e.V. nach Rheinstetten
zu?“ Dem stimmen alle 21 anwesenden Mitglieder zu. Der Vorschlag ist somit einstimmig angenommen.

Anschließend gibt Thomas Fähnrich bekannt, dass insgesamt 81 Mitglieder per e-Mail dem Kassenwart ihre
Zustimmung zur Verlegung des Vereinssitzes gaben. Enthaltungen oder Gegenstimmen gab es auch hier keine. Sabine
Flechtmann weist darauf hin, dass diese e-Mail-Abstimmung eine zusätzliche Maßnahme zum oben protokollierten
Beschluss ist, und dass die e-Mail-Abstimmung keinerlei vereinsrechtliche Relevanz hat. Erwin Rennwald betont, dass es
ihm wichtig war, wenigstens auf diesem Wege eine breite Zustimmung der Vereinsmitglieder zur Verlegung des
Vereinssitzes zu erhalten.

Daraufhin erklärt Erwin Rennwald den einzigen Tagesordnungspunkt für ordnungsgemäß abgearbeitet und
beendet den offiziellen Teil der Sitzung.

(Protokollführer: Jürgen Hensle)


